



Schülerburg, Mainhausen, Samstag, 3. September 2016

Neue Gesichter in der Schülerburg

Im neuen Schuljahr wird die 79-köpfige Gruppe der Schülerburg-Kinder wieder von 26 Kindern der ersten Klassen und einem Kind der zweiten Klasse vervollständigt. Wir begrüßen Adam, Luca, Richard, Vincent, Vivienne, Ben, Daniele, Ira, Julia, Lasse, Adam, Emilia, Felix, Fynn, Louis, Nico, Alisia, Felix, Martha, Nils, Noemi, Finn, Greta, Joe, Lilly, Lukas und Leon recht herzlich. Für eure Zeit in der Anna-Freud-Schule und der Schülerburg wünschen wir euch das Beste. Lernt viele Freunde kennen, macht wichtige Erfahrungen, die euer junges Leben bereichern und habt einen guten Start in eure Schullaufbahn.



In gleicher Weise begrüßen wir die Elternschaft und freuen uns auf eine gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit. Bei Fragen, Anregungen, Wünschen und Sorgen stehen wir immer zur Verfügung.

In diesem Sinne auf ein erfolgreiches Schuljahr 2016/17.

Das Team der Schülerburg